

Semana con actividades prácticas y charlas abiertas

Santo Tomás ofrece 519 cupos en su feria vocacional 2026

El Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás realizó este martes su feria de orientación vocacional 2026, una jornada que reunió a estudiantes, familias y docentes en la sede de calle Mejicana 665. La actividad dio inicio a una semana completa de talleres, charlas y espacios de encuentro abiertos a toda la comunidad.

La feria permitió a los asistentes conocer las características de cada carrera y su campo laboral, destacó Daniela Torres de la Masa, directora de Admisión y Asuntos Estudiantiles.

El proceso de matrícula en Santo Tomás se encuentra abierto desde el 2 de octubre y se mantiene con costo cero hasta el 11 de enero. "No pedimos puntajes para nuestras carreras, por lo tanto, sólo debes tener tu cuarto medio rendido", añadió Daniela Torres, quien recordó que el único requisito adicional es contar con la cédula de identidad vigente.

Actualmente, Santo Tomás Punta Arenas imparte 12 carreras entre programas profesionales y técnicos. "Tenemos tres

12
 carreras, entre programas profesionales y técnicos, ofrece la institución de educación superior

carreras profesionales que son del Instituto Profesional: Servicio Social, Contador Auditor e Ingeniería en Administración de Empresas, todas con salida intermedia de dos años y medio y una duración total de cuatro años". Para este año se ofrecen 519 cupos.

En el área técnico-profesional, la oferta incluye programas como Técnico en Enfermería en jornada diurna y vespertina, Técnico en Deporte y Preparador Físico, Técnico en Administración Logística, Topografía, Hotelería y Turismo, y Servicios Aero-comerciales, entre otros. "Son carreras súper atingentes a la realidad territorial y con un campo laboral bien amplio", añadió Torres, quien agregó que la carrera de Técnico en Veterinaria y Producción Pecuaria com-



La feria vocacional del Instituto Santo Tomás realizada este martes, movilizó a jóvenes y sus familias.

pletó rápidamente sus cupos para este año.

Esta semana se desarrollará una programación de talleres gratuitos abiertos a todo público. Viernes y sábado habrá jornadas prácticas en el mall Espacio Urbano Pionero, con actividades de primeros auxilios, circuitos deportivos y talleres para niños. La programación culminará el domingo 11 de enero con un baile entretenido en la Costanera.

Nuevo edificio

La Feria vocacional 2026 se desarrolla mientras la institución avanza en la planificación de su futura sede en Avenida Eduardo Frei esquina Manantiales, frente al mall. El proyecto, que contempla una inversión de 7 millones de dólares, considera la construcción de 3.500 metros cuadrados con estándares de sostenibilidad, laboratorios de alta tecnología, auditorio y amplios

espacios de uso común, que reforzarán la infraestructura educativa de Santo Tomás en Magallanes. Actualmente, el proyecto se encuentra en una etapa de evaluación y planificación, donde se están analizando distintas alternativas de diseño y construcción. Por ahora, no existe una fecha definida para el inicio de las obras, ya que el proceso sigue en una etapa de evaluación y planificación interna./LPA